



冬休みに入ります！ 家庭での時間を大切にしよう



明日からいよいよ冬休みです。夏休み以降を振り返ると、さまざまな行事があり、感動や喜び、悔しさなど、いろいろなことから学ぶことも多かったことと思います。その中で、自分自身として“よく頑張れたこと”もあれば、もう一步といつたこともあったかもしれません。出来ていたことについては自分自身をしっかりとほめて“自信”としましょう。また、今一歩と言った事については、これから課題として今後につなげましょう。

冬休みは、約2週間です。クリスマスやお正月といった楽しみなこともあります。家で過ごす時間も多くあるでしょう。その中で、普段出来なかったお手伝いをしたり、の方とゆっくり話をしたり、家で過ごす時間を大切にして下さい。また、家庭での学習も忘れないようにして下さい！！



家庭での時間を充実させよう

・目標を持った学習をしよう

各教科の宿題はもちろん 冬休み後への準備をしっかりとやっておこう！

・家のお手伝いをしよう

年末年始は、何かと忙しいものです。少なくとも、自分のことは自分で。そして、掃除や洗い物など、お手伝いをしましましょう。



・元気に過ごそう

早寝早起き、規則正しい生活で健康に！ 適度な運動も忘れずに！

良いお年を！

始業は1月6日（火）です。



集会や学活、課題テストや授業などがあります。持ち物など、しっかりと確認をして忘れ物のないようにしましょう。

給食は、1月7日（水）からです。

保護者の皆様へ

「三者懇談会」ありがとうございました

お忙しい中、三者懇談会にご来校いただきありがとうございました。まもなく冬季休業となります。子供たちの、家庭での規則正しい生活や学習の継続など、ご協力をいただけたらと思います。

今後ともよろしく
お願ひいたします。



12月22日は冬至です。みなさんどんな日か知っていますか。一年のうちで太陽が昇っている時間が一番短い日のことです。

そして、特に今年は【新月】と【冬至】が重なる19年に一度の「朔旦冬至（さくたんとうじ）」にあたります。「朔旦冬至」では、月の復活と太陽の復活が重なるということになり、大変めでたいとされています。

冬至といえば、かぼちゃと柚子（ゆず）湯！一般的には、風邪をひかないためや厄除けとも言われています…。

もしこの日にかぼちゃがでてきたら厄除けの冬至かぼちゃですね。

中学生として、責任のある行動をとりましょう